



O'Higgins está abierto a un cambio de localía si es que Concepción lo pide

La emergencia de los incendios forestales en las regiones del Ñuble, Bío-Bío y la Araucanía, podría complicar el inicio de la Liga de Primera 2026. En la capital penquista, son dos encuentros los programados para el primer fin de semana del torneo. Uno es Universidad de Concepción vs Coquimbo Unido, y el otro es Deportes Concepción vs O'Higgins. Este último duelo, según versiones de prensa, podría sufrir una modificación de localía

y en vez de jugarlo en el estadio Ester Roa Rebolledo, se dispute finalmente en el estadio Codelco El Teniente de Rancagua. Desde el "Capo de Provincia" se mostraron abiertos al cambio, pero aguardaban -al cierre de esta edición- la petición del "León de Collao", la que debe ser enviada a la ANFP y para que ellos determinen. Lo anterior, ya que tiene claro que la emergencia que se vive en el sur supera a la organización de un partido de fútbol. **(P)**